



ともに

平成30年7月9日

第13号

文責：緒方悠実子

※個人情報保護のため目的外使用を禁止します

～SAFプログラムでたくさんのお話を学びました～

先週に3日（火）に、福山少年自然の家で行われている「SAF(サーフ)プログラム」に参加しました。様々な活動をグループや32人全員で行うことを通して、「互いに協力すること」や、「適切なコミュニケーションのとり方」、「集団で動くときのルールを守る」ということを学びました。具体的には、隣が誰でも自然と手がつながる、自然と喜んでハイタッチができる、誰かが失敗したときにも、嫌な言葉を言うことをせず、問題解決のために話し合うことができる、全体で何かを決めるときに自分も関わろうとする、などです。最初は、1つのことを決めるときも話を聞いていない人がいたり、ふざけて場を乱そうとする人がいたりして、指導者の方に叱られました。でも、それは日ごろに皆の姿がそのまま出たのだと思います。日ごろの学校生活も、この日の活動も同じです。何かをするときに、クラスのために自分がどう関わるかを考えることが必要です。その大切さを活動を通して学ぶことができたと思います。

今日、福山少年自然の家に行きました。まずルールを教えてくださいました。次に、むらさんという方がいろんな活動をしてくださいました。いろんな活動をしているうちに、みんなとコミュニケーションがとれるようになっていたり、助け合いや協力ができてきました。

今日は、相手のことを思いやる、何かをやる時は目標を持って臨む、32人でこのクラスをつくるのが大切だということがわかりました。だから私は、これからは発表も他のことでも、自分から進んでやっていきたいです。



男女関係なく手を合わせて「イエーイ！」



ボールを落とさないように…！真剣！



課題を達成して、自然と「よっしゃー！」



困っている人に気を配る

私がそこで学んだ2つを紹介します。1つめは、コミュニケーションをとるということです。コミュニケーションをとることで、相手の気持ちがよく伝わるのがわかりました。2つめは、目標を持って行動することです。目標を持って取り組むことで、それを達成するためにみんなで一生懸命頑張れるからです。今日はこの2つ以外にも学びましたが、今日ここに書いたことを生活に生かしていきたいです。

～音楽の授業を小学校の先生に観てもらいました～

5日（木）に研究授業があり、音楽の授業を参観してもらいました。國保先生は「1年生よく頑張った」とほめていました。

今日の音楽は、小学校の先生や中学校の先生が観に来ました。この時間にやったのは「鑑賞」で2つの音楽を聴きました。2つとも聴いたことはあるけど、いざ紙に書くと難しく、とても悩みました。でも班のみんなと協力してできたと思います。次も班でやるときには協力したいです。

今日の音楽はいろんな先生たちが来ました。だからみんな真剣に授業を受けていました。私は全ての教科の中で一番音楽が好きなので、この授業を観てもらえて、すごく嬉しかったです。これからも授業を頑張りたいです。



